



園部共同作業所だより

明けましておめでとうございます。健やかな新年をお迎えになつたこととお慶び申しあげます。

新年ごの挨拶 新年おめでとうござい
ます。旧年中は、当作業所に対し、皆様より、ご理解とご支援を賜り、心から御礼申し上げます。昨年の作業所は、芸術祭やスポーツの祭典、新たなバザーへの出展など、室内で作業をする以外に外へ出ての機会が、数多くありました。そこで顔見知りの人が増え、バザーで買ってくださる、あの人は元気かとたずねてくださる、そんな人と多くの、つながりがありますね。嬉しいかぎりです。今年も、この様な社会と地域の交流を大切に、障害者の人権を守り、より豊かな生活ができるよう精一杯頑張りたいと思ております。

京都市からも客がやで
きていたのです。第二共同作業所の方は、昼は喫茶店を開いて夜はショートバーになるという斬新なもので、杉山所長と家族会長がグラスを傾けて談笑していました。また、働く回復者は気持ちの良い表情で客と対応したりパンやクッキーを焼いていました。

働く場所は通所授産や共同作業所であっても、回復者が自分と生活に誇りを持てることが大切だということを思いました。先の在り方中間報告やノマライゼーションプロ

の三つの審議会が合同で報告したもので、そこで注目できるものの一つとして、障害者の地域生活の充実が上げられます。具体的にはデイサービス、ヘルパー派遣、ショートステイなどの充実を図ったり、相談窓口を設置したりして障害者の地域生活を豊かにしようと嬉しいものです。施設の少ない精神障害者対策にとつて期待できるものだと嬉しくなりました。話は変わりますが、私は正月に夢を見ました。私は團部保健所管内に通所授産施設と第二共同作業所ができたのです。通所授産では主にパンとクッキーを生産販売して、そのかたわらCDやビデオのレンタルをしたり本を売ったりしていました。その評判はすごいもので、

寄付
(十一月から十二月)
國部町婦人会
みずのき寮○B会
和知町社会福祉協議会
日吉町社会福祉協議会
瑞穂町社会福祉協議会
下慈紀子
石田正



ンで、障害者施策の方向性が出されています。当管内の現実は厳しいものがありますが、多くの関係者の方と一緒に何よりも夢を描いて、それが実現できるような動きを作りたいと思っています。

クッキー販売報告

ありがとうございました。

冬のボーナスづくりに今年も昨年に
続きクッキーと取り扱いましたところ、
24万円の収益を得ることが出来まし
た。年末何かとご多忙の中、お世話に
なり有り難うございました。厚くお礼
申しあげます。

下記の団体の方々、多数の個人の皆様にご協力いただきました。

四

國部振興局、國部町役場、國部保健所、
國部・日吉・碧穂各社会福祉協議会、
碧穂保健センター、八木町役場、丹波
町地域福祉、いすみや、共栄印刷紙業
KK、あたご電子、かしのき寮、こひ
つじ苑、花の木学園、南丹看護学院、
京都銀行國部支店、レインボーライフ
亀岡レンタカー、JA日吉町、國部町
婦人会、殿田ゲートボールクラブ、亀
岡保健所、高井電気、藤田石油、広瀬
自工、広瀬書店、石川樓、名倉モータ
ース（敬称略）、
その他個人の皆さん。

も
ら
い
ま
し
た
京
都
府
共
同
募
金
会
よ
り
「お年玉」

第二回精神障害者
スポーツ大会に参
加して

ごちそうをたべてはもど
してしまいます。全部食
べてはいいのですが、お
医者さんは「食べすぎた。
なあ」と言わはりました。
私は、そんなに食べては
いいのになあ」と思ひ
ました。運動会が、終わ
つて、私は、パン食い競
争とぐい飲み競争と出て
先生にほめられて、うれ
しかったです。友達も一
生けんめい走つて、おら
れました。

団部共同作業所ニュース

ハイキング



前

ゼントを交換しに来て下
さり、あちこちから歓声
が上がつていました。皆
皆さん、何が当たったので
しょうね。そして、五名
の人が賞をもらいました。
皆さん、上手でしたが、
来年又がんばりましょう。
こうして、楽しい一日が
終わり、クリスマス会が
終わりました。

十一月六日	南丹病院看護学院学祭にバザー参加
七日	精神障害者スポーツ大会に参加
九日	体育館にて、パン食い競争などに出ました。
ス	V.I.N.Eステンドグラススクール展九七を見学
ユ	午後より岩倉グリーンビ
ジ	R利用感謝フェスタバ
ザ	心の健康推進委員会の西
田	かつえさん、徳永昭子さん、尾澤、坂本さん
ん	にボランティアでお世話を
ん	なりました。
一一日	國部保健所主催によるハイキング
ハ	JR嵯峨嵐山→清滝一昼夜
イ	食→保津峡と歩いて秋を
ク	楽しみました。
リ	クリスマス会
ス	國部保健所にて、城山共同作業所、「般」参加の仲間と昼食、カラオケ、サ
マ	ンタクロースさんからのプレゼントと一日楽し
ス	過ごしました。
二七日	ワックス磨き、ガラス拭きなど一年間掃除できなかいところを、一日かけてきれいにしました。
二八日	大掃除忘年会 れいん房にて
平成一〇年一月七日	國部保健所にて、せんざい、七草粥作りをして、カラオケの歌い始めなど、新しい年を迎えた。七草は心の健康をいただき、実際に春の七草を見ました。

編集後記
あつたかい年末年始で
暖冬やな」と言っていた
ら、関東は大雪
なんやエルニーニョ現象
なんかおかしい
よい年でありますように

